

Amendement: Que ledit rapport soit amendé en en retranchant les mots: "rue Marie-Anne, entre les rues St-André et St-Hubert".

M. l'échevin O'Connell soulève un point d'ordre prétendant que ladite motion est hors d'ordre pour la raison déjà donnée, lorsqu'une motion semblable a été faite à cette séance sur un rapport antérieur.

M. l'échevin Carter soulève aussi un point d'ordre, prétendant que ladite proposition n'est simplement qu'une motion négative et ne peut être prise en considération par le Conseil.

Le Maire Suppléant décide que lesdits points d'ordre sont fondés et déclare en conséquence ledit amendement hors d'ordre.

Sur ce, M. l'échevin Clément en appelle de la décision du Maire-Suppléant, et la question étant posée:

"La décision du Maire-Suppléant sera-t-elle maintenue?"

Le Conseil se partage:

Pour:—N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Carter, Lamoureux, Dandurand, Gauvin, Roux, Brodeur, Garceau, Monahan, Létourneau, Mayrand, Bastien, Emard, Larivière, Deguire, Drummond, McMahon, Lavallée.—21.

Contre:—L. A. Lapointe, Tétreau, Clément.—3.

La décision du Maire-Suppléant est ainsi maintenue.

La motion principale étant mise aux voix, le Conseil se partage:

Pour:—N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Carter, Dandurand, Gauvin, Roux, Brodeur, Garceau, Monahan, Tétreau, Létourneau, Mayrand, Bastien, Emard, Larivière, Deguire, Drummond, McMahon, Lavallée.—21.

Contre:—L. A. Lapointe, Lamoureux, Clément.—3.

Ladite proposition étant mise aux voix, elle est adoptée, et il est

Résolu: En conséquence.

42.—Du Bureau des Commissaires, pour adjuger des contrats pour la pose de pavages en granit dans certaines rues, au coût de \$88,170.51.

M. l'échevin DANDURAND, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL,

Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

M. l'échevin WARD, appuyé par M. l'échevin LAMOUREUX,

Propose: Que ledit rapport soit amendé de manière à ce que, au lieu de paver la rue St-Antoine, entre les rues Craig et Guy, qu'un pavage ne soit posé sur ladite rue que de la rue Craig à la rue de la Montagne, vu que la chaussée à l'ouest de la rue de la Montagne a été ouverte récemment pour y poser des tuyaux à gaz et aussi parce que la majorité des propriétaires de cette section de rue ont signé une requête s'opposant à ce pavage.

M. l'échevin O'Connell soulève un point d'ordre prétendant que ladite motion est hors d'ordre pour la raison déjà donnée, lorsqu'une motion semblable a été faite à cette séance sur des rapports antérieurs.

Le Maire-Suppléant décide que ledit point d'ordre est bien fondé et déclare en conséquence que ladite proposition est hors d'ordre.

Sur ce, M. l'échevin WARD, appuyé par M. l'échevin LAMOUREUX,

Propose: Que le rapport maintenant devant le Conseil soit amendé de manière à ce que la rue St-Antoine, à l'ouest de la rue de la Montagne jusqu'à la rue Guy soit pavée en béton comprimé par la "Hassam Paving Co.", à raison de \$1.90 la verge carrée, les entrepreneurs devant fournir toutes les garanties qui seront exigées par le Bureau des Commissaires.

Ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour:—N. Lapointe, Ward, Lamoureux, Gauvin, Roux, Tétreau, Clément, Mayrand, Bastien, Emard.—10.

Contre:—L. A. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Carter, Dandurand, Brodeur, Garceau, Monahan, Deguire, Drummond, McMahon.—11.

Ledit amendement est ainsi rejeté.

La motion principale étant alors mise aux voix, le Conseil se partage:

Pour:—N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Carter, Dandurand, Gauvin, Roux, Brodeur, Garceau, Monahan, Tétreau, Mayrand, Emard, Deguire, Drummond, McMahon.—16.

Ald. O'Connell raised a point of order contending that said motion was out of order for the reason already given when a similar motion was made on a previous report.

Alderman Carter also raised a point of order contending that said motion was simply a negative motion and could not be considered by the Council.

The Acting-Mayor ruled that said points of order were well taken and accordingly declared said amendment out of order.

Ald. Clément thereupon appealed from the Acting-Mayor's decision, and the question having been put:

"Shall the decision of the Acting-Mayor be sustained?"

The Council divided:

Yeas:—N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Carter, Lamoureux, Dandurand, Gauvin, Roux, Brodeur, Garceau, Monahan, Létourneau, Mayrand, Bastien, Emard, Larivière, Deguire, Drummond, McMahon, Lavallée.—21.

Nays:—L. A. Lapointe, Tétreau, Clément.—3.

So the Acting-Mayor's decision was sustained.

The main motion being then put, the Council divided:

Yeas:—N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Carter, Dandurand, Gauvin, Roux, Brodeur, Garceau, Monahan, Tétreau, Létourneau, Mayrand, Bastien, Emard, Larivière, Deguire, Drummond, McMahon, Lavallée.—21.

Nays:—L. A. Lapointe, Lamoureux, Clément.—3.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

42.—From Board of Commissioners, to award contracts for the laying of granite pavements on certain streets at a cost of \$88,170.51.

Ald. DANDURAND moved, seconded by Ald. O'CONNELL,

That said report be received and adopted.

Moved in amendment by Ald. WARD, seconded by Ald. LAMOUREUX,

That said report be amended so that instead of paving St. Antoine street between Craig and Guy streets, a pavement be laid only on said street from Craig to Mountain street, in view of the fact that the roadway west of Mountain street, has been lately opened for the laying of gas pipes and for the reason, also, that the majority of the proprietors of that section have signed a petition against said pavement.

Ald. O'Connell raised a point of order contending that said motion was out of order for the reason already given when similar motions were made on previous reports.

The Acting-Mayor ruled that said point of order was well taken and accordingly declared said motion out of order.

Ald. WARD thereupon moved, seconded by Ald. LAMOUREUX,

That the report now before the Council be amended so that St. Antoine street, west of Mountain to Guy streets, be paved in compressed concrete by the Hassam Paving Co., at a cost of \$1.90 per square yard, the contractors to give all the guarantees which may be required by the Board of Commissioners.

Said amendment being put, the Council divided:

Yeas:—N. Lapointe, Ward, Lamoureux, Gauvin, Roux, Tétreau, Clément, Mayrand, Bastien, Emard.—10.

Nays:—L. A. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Carter, Dandurand, Brodeur, Garceau, Monahan, Deguire, Drummond, McMahon.—11.

So it passed in the negative.

The main motion being then put, the Council divided:

Yeas:—N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Carter, Dandurand, Gauvin, Roux, Brodeur, Garceau, Monahan, Tétreau, Mayrand, Emard, Deguire, Drummond, McMahon.—16.

Nays:—L. A. Lapointe, Ward, Lamoureux, Bastien.—4.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.